

**E**l escándalo suscitado en Bargas, donde una joven asegura que un cura es el padre de su hija, ha abierto un debate en la sociedad toledana entre los partidarios y detractores de que los sacerdotes puedan contraer matrimonio. Aunque han surgido voces contrarias al celibato, la mayoría de los párrocos consultados consideran prácticamente imposible ese cambio en la Iglesia Católica, mientras las asociaciones de mujeres estiman positivo que los curas pudieran casarse.



Lo sucedido en Bargas, donde una joven asegura que un sacerdote es el padre de su hija, ha vuelto a abrir el debate sobre el celibato de los curas.

## EX SACERDOTES Y ASOCIACIONES DE MUJERES EN CONTRA DEL CELIBATO

# En misa y repicando

**L**as declaraciones de la joven de Bargas, Macarena Fuentes, afirmando que el padre de su hija es el sacerdote Gonzalo Martín, han conmocionado a la opinión pública toledana y han vuelto a poner en candelerio el debate sobre la conveniencia de que los curas pudieran elegir libremente el celibato y, por tanto, contraer matrimonio.

Dentro del clero existen opiniones favorables al posible matrimonio de los sacerdotes, como las manifesta-

das por el párroco de Noblejas, Angel Espinosa García, quien cree que el celibato debería ser opcional. Espinosa —que lleva 36 años como sacerdote «y siempre he defendido esta postura»— subraya que existen curas en la provincia que han planteado este tema, «pero esto no lo decide la Iglesia española ni cualquier otra, sino que tiene que ser el Papa quien tome esta decisión, decisión difícil de tomar porque qué Papa se atreve a romper con 16 siglos de tradición».

El párroco de Noblejas

estima que sería beneficioso para algunos sacerdotes tener mujer o alguna persona a su lado porque cuando se hacen viejos se encuentran muy solos y muchos de ellos están desasistidos, recalcando que no existe ninguna base doctrinal para el celibato que es una regla eclesiológica impuesta a partir del siglo IV.

Otro párroco toledano, que prefiere permanecer en el anonimato «en las actuales circunstancias», coincide con el de Noblejas al afirmar que el celibato debería ser una opción libre, y subraya